



MASSALFABASKET´12-IX

FALTOS DE FUERZA

Volvimos a perder, esta vez contra Jovens de Almassera, pero no jugamos mal.



Nos faltaban dos de nuestros pivots, y el tercero venía convaleciente, pero no hicimos un mal papel en general.

Comenzamos el partido perdidos, muy perdidos. Había jugadores que tuvieron que jugar en una posición que no era la suya, y posiblemente eso influyó en nuestro horroroso comienzo 2-18. El marcador lo dice todo.

Fuimos muy flojos en defensa, y ellos forzaban mucho la entrada, y les dejamos ganar todas las situaciones.

Los parciales seguían saliendo a su favor (7-14, 4-6, 5-9, 5-10), pero mucho más equilibrados, incluso con ráfagas de buen juego, con Oscar cuajando uno de sus mejores partidos de esta temporada y algunas acciones en defensa de Eliana con dos y tres tapones consecutivos, pero poco más. Nosotros necesitamos de todos nuestros efectivos en la zona para poder mantener el rebote, y aún así nos cuesta.

El último parcial volvió a ser tremendo, con un 6-18 nuevamente, para terminar en una dura derrota de 29 a 75.

Seguiremos buscando la forma de sacar el genio en todos los jugadores, aunque vemos que día a día vamos sumando efectivos al grupo de jugadores que suman, algo que nos ayuda a seguir insistiendo e intentándolo.



MASSALFABASKET'12-IX

ANOTADORES:



OSCAR 9 puntos



NEREA 7 puntos



AITANA 5 puntos



MAR 3 puntos



ELIANA 2 puntos



IGUACEL 2 puntos



BERTA 1 punto